

[Si no ves correctamente este boletín puedes consultarlo on-line](#)

GEÓLOGOS DEL MUNDO / WORLD GEOLOGISTS

geología de cooperación al desarrollo



Geólogos del mundo - 24/02/2011 - nº12

Noticias

Alerta sobre el efecto dramático del alza del precio de los alimentos y su incidencia en el aumento de la pobreza

Según un informe reciente del Banco Mundial, cerca de 44 millones de personas han sido arrastradas bajo el umbral de la pobreza por el incremento de los precios de los alimentos, que se encuentran en niveles peligrosos. El presidente de la institución, Robert Zoellick, ha urgido a los líderes del G20 a que discutan la cuestión alimentaria.

Asociación Comunitaria Geólogos del Mundo (ACOGEM), El Salvador

La Junta de aguas de las comunidades de La Brea, Los Monos y San Ramón del Municipio de Conchagua, en agradecimiento a GM por el proyecto que permitió dar agua domiciliaria a 352 familias, solicitó de GM, una vez creada su asociación, incluir como parte de su nombre el de Geólogos del Mundo. Su petición fué atendida y hoy se denomina **Asociación Comunitaria Geólogos del Mundo (ACOGEM)**.

Homenaje de AMICTLAN a técnicos de GM en Nicaragua

Nuestros técnicos María de Marco y Diego Vázquez, que acaban de regresar a España, han estado trabajando durante 5 años en proyectos en Nicaragua, por lo que son muy apreciados por AMICTLAN, la Asociación de Municipios Integrados por la Cuenca y Territorios de la Laguna de Apoyo en Nicaragua, que les han ofrecido un homenaje en su publicación electrónica AMICTLAN.

Han colocado una hermosa foto de María y Diego con su hija Duna con un pie que dice:

"En homenaje a nuestros amigos, que hicieron alcanzables los logros de AMICTLAN en estos primeros cinco años.

Felíz regreso a su otra casa. ¡Siempre serán amictlaneros!"

Terminada Fase I del proyecto de GM en Ecuador: Escuela Pública "Cristóbal Vela Ortega" financiada por la Comunidad de Madrid

Se ha terminado la Fase I de la construcción de la escuela pública "Cristóbal Vela Ortega", proyecto de GM empezado en enero de 2010 y situada en las laderas de Los Andes, en la parroquia de Picaihua, Cantón de Ambato, Ecuador. Este proyecto ha sido financiado por la Comunidad de Madrid.



Por fin llega el agua potable al municipio de Conchagua (El Salvador)

Se ha publicado un artículo de GM en la revista nº 38 del 2º semestre de 2010, Ciencia y Tecnología, Revista de Información geológica del Ilustre Colegio Oficial de Geólogos, sobre el proyecto de GM Abastecimiento de agua potable a las comunidades de La Brea, San Ramón, El Caribal y Los Monos, en el municipio de Conchagua (El Salvador). Se describen las diversas etapas del trabajo, con la descripción de la fase hidrogeológica, siguiendo a continuación con la distribución y con el trabajo social realizado.



[Artículo.pdf \(1.529 KB\)](#)

Inauguración del proyecto Gestión de Riesgos y Adaptabilidad al Cambio Climático en la Microrregión Ahuachapán Sur (GRAMAS)

Geólogos del Mundo y la Unidad Ecológica Salvadoreña -UNES-, con el apoyo solidario de la Agencia Española de Cooperación Internacional al Desarrollo (AECID) llevarán a cabo la inauguración del proyecto Gestión de Riesgos y Adaptabilidad al Cambio Climático en la Microrregión Ahuachapán Sur (GRAMAS), para impulsar procesos de fortalecimiento de capacidades para una Gestión Integral de Riesgo, el evento contará con la presencia de autoridades del Ministerio de Medio Ambiente y Recursos Naturales -MARN-, Asamblea Legislativa y de las municipalidades de la Microrregión.



Versión para imprimir

- * Si has recibido este email por error o deseas darte de baja haz click [aquí](#),
- * Si deseas darte de alta a nuestra newsletter haz click [aquí](#).

[Powered by iwith.org](#)

Copyright 2011 Geólogos del Mundo - World Geologists